
https://www.youtube.com/watch?v=c2C5dAEEsbM

 

#146 Отчет о проведенном ретрите в Лоо. Ответы на вопросы.

 Прямой эфир 04.10.2020

 

Участники: 

Ирина Подзорова - контактёр с внеземными цивилизациями;

Максим  Русан  -  руководитель  Международного  центра  духовного  развития

«Кассиопея»;

МидгасКаус с планеты Эслер - биолог, психолог и специалист по инопланетным

цивилизациям;

ЛиШиони с планеты Шимор - специалист по астральному миру, энергетическим

взаимодействиям;

Залиатар  с  планеты  Раом-Ли  -  астральный  целитель,  специалист  по

путешествиям в Духовный мир и предсказаниям вероятностного будущего.

 

00:00 

Приветствие зрителей из разных городов, стран.

Максим: Дорогие  зрители,  мы  тоже  по  вам  соскучились.  У  нас  был

замечательный ретрит, мы не могли выйти на связь, потому что у нас на ретрите было

125  человек,  и  всем  нужно  было  уделить  внимание,  было  очень  много  занятий,

практики.

Итак, начинаем.

Дорогие друзья! Наш сегодняшний эфир посвящён ретриту, который проходил в

Лоо. Хочу выразить огромную благодарность всем участникам, которые прошли этот

замечательный ретрит, посвященный общению с Высшим Я.

Огромная  благодарность  нашим  замечательным  Мастерам,  которые  обучали

всему  этому:  Владу  Пульсару  (PULSAR)  за  проведение  общих  и  дополнительных

занятий;  магистру космоэнергетики Ларисе Мининой (которая после ретрита начала

работать  с  Межгалактической  медицинской  службой  Плеяд),  она  вела  утренние

зарядки, занятия в группах; психологу, контактёру, преподавателю в будущей школе

контактёров  -  Илье  Александрову;  Алексею  Морозову  за  походы  к  Высшему  Я;

Сергею  Львову  из  проекта  «Синергия»,  который  объединился  вместе  с

Межгалактической медицинской службой Плеяд, у нас произошла гармонизация двух
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совершенно  разных  направлений,  куда  присоединилась  космоэнергетика;  Ольге

Яковлевой за съёмку огромного количества материала.

Огромная  всем  благодарность!  Большое  количество  просто  нереальных

отзывов!  Люди  уехали  совершенно  другими.  Было  большое  количество  Любви,

принятия и инсайтов у многих людей.

 

04:45 Представление инопланетных участников эфира.

Ирина:  Здравствуйте!  Всех  приветствуем!  Сегодня  с  нами  наши  кураторы:

Залиатар  с  планеты Раом-Ли,  МидгасКаус  с  планеты Эслер  и  ЛиШиони с  планеты

Шимор. Тема сегодняшнего эфира: рассказ о ретрите и все вопросы, связанные с ним.

По  традиции  Залиатар  предлагает  начать  наш  прямой  эфир  с  последних  новостей

Галактики.

 

 05:36 Межгалактические новости. Прекращение физических контактов с

контактерами Земли на время Перехода.

Вопрос:  Залиатар,  какие  у  нас  самые  интересные  последние  новости  в

Галактике?

Ирина:  Залиатар  говорит,  что  последняя  новость  Галактики  самым

непосредственным образом связана с планетой Земля. Недавно проходил очередной

сбор  Межзвёздного  Союза,  где  поднимался  вопрос  о  статусе  земных  контактёров.

Было  решено  на  период  очередной  активизации  фазы  квантового  перехода  вашей

планеты с начала октября 2020 г.  и,  примерно,  до середины-конца февраля 2021 г.

прервать  физические  контакты  с  представителями  вашей  цивилизации.  Первая

основная причина - активизация процессов квантового перехода на вашей планете, что

влечёт  всплеск  скрытых  конфликтов  на  многих  ваших  территориях.  Кроме  этого,

растёт  напряжённость  в  ноосфере  Земли.  Это  проявляется  в  повышенной

агрессивности  ваших  политических  и  военных  структур,  которые  могут  нести

потенциальную  опасность  для  контактёров,  посещающих  физически  наши корабли.

Решения о возобновлении контактов будут приняты только тогда, когда Межзвёздный

Союз вынесет закон о том, что каждая цивилизация, которая вступает в физический

контакт с Землёй, должна предоставить специальный корабль с экранированием, чтобы

быть незаметными для всех видов земных устройств. И только в этом случае контакты

будут  продолжены в прежнем режиме. В том числе это относится к Правительству

Дараала. В любом случае, на время активной фазы перехода - до середины февраля -
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этих контактов  не  будет.  Они всё равно бы прекратились  на  зимнее  время,  просто

получилось  прекратить  их  на  пару  месяцев  пораньше.  Это  основная  новость

Галактики, которая коснулась вашей планеты.

Максим: Я забыл поблагодарить самого главного нашего участника ретрита -

Гузель Малярову, которая работает с Межгалактической медицинской службой. Она

проводила очень замечательные сеансы по восстановлению людей.

 

09:20 Общение с Высшим Я через специалистов и самостоятельно. Места

силы в Лоо.

 Вопрос:  Были  ли  люди  на  ретрите,  которые  научились  общаться  со  своим

Высшим Духовным Я?

 Максим: Примерно 30% точно вошли в контакт со своим Высшим Я и будут

продолжать это делать. Очень много подготовленных людей приехало на этот ретрит.

Большое  количество  контактёров  как  осознанных,  так  и  неосознанных.  Ретрит  был

насыщен энергиями и походами к Высшему Я. Помимо того, что мы учили, что такое

энергии, и как общаться со своим Высшим Я (у нас Ирина проводила мастер-классы, а

также  Илья   Александров,  Лариса  Минина,  Влад  Пульсар),  много  людей  отдельно

проходили у специалистов Центра подходы к Высшему Я. За этот ретрит практически

все прошли к своему Высшему Я через специалистов, а более 30% сами научились

общаться  со своим Высшим Я и дальше продолжают это делать,  нарабатывая свой

контакт, свои энергии и работать с ними.

По поводу дома на Весенней, 26. Просто волшебный дом! Впервые увидел дом,

встроенный в скалу, в которой был отведён ручей. Очень интересное место Силы, куда

нас привели наши наставники. Всё не просто так произошло. На горе над домом, куда

мы  также  поднимались,  тоже  есть  место  Силы.  Это  огромный  плацдарм,  где  мы

общались с духами природы, учились контактировать и делать многие другие вещи,

которые делают контактёры.

Ирина:  Благодарю всех Мастеров и участников, а также хозяев домов, где мы

проживали.  Благодарю  наших  межзвёздных  друзей:  представителей  Межзвёздного

Союза,  представителей  Галактической  Федерации  Света,  Аштара  Шерана,  который

неоднократно  присутствовал,  представителей  Межгалактической  медицинской

службы,  плеядеанцев,  представителей  планеты  Футисса  и  планеты  Раом-Ли,

многочисленных  плазмоидных  и  тонкоматериальных  цивилизаций,  которые

принимали  участие  в  энергетическом  восстановлении  и  информационном



сопровождении этого ретрита.

Если у вас есть вопросы, можете их писать, и мы на них ответим.

Максим:  Кстати,  шарики,  которые  появляются  на  видео  и  фото,  это  и  есть

тонкоматериальные  цивилизации,  которые  мы  называем  плазмоидами.  У  них  тела

состоят из энергий.

 

12:33  Место  очередного  воплощения,  возможность  его  выбора.

Оптимальное место рождения для духовного развития.

Вопрос: Что делать, чтобы не рождаться на планете Земля?

Максим:  (смеётся)  А вы уверены, что на других планетах будет лучше? На

самом деле вы сами выбрали эту планету со своими наставниками для прохождения

уроков.

Ирина:  МидгасКаус  говорит,  что  для  того,  чтобы  больше  не  рождаться  на

планете Земля, когда вы придёте в Духовный мир после оставления земного тела, когда

вы  пожелаете  перевоплотиться  для  набора  недостающих  вам  качеств  либо  для

проявления  тех  качеств,  которые  у  вас  есть,  но  уже  в  виде  действий,  вы  сможете

обсудить само место воплощения с ангелами-консультантами, которые ведут вас уже

не одно воплощение. Обычно предлагается определённая планета. Но в случае, если

она вам не подходит по каким-либо причинам, вы можете попросить сменить место

воплощения. Во многих случаях планету можно сменить. Это возможно. Но не факт,

что  та  планета,  которая  подойдёт  вам  по  вибрациям  и  жизненным  задачам,  будет

комфортнее для той части вашего Духа, который вы воплотите в то тело. Потому что

процент воплощения в тела может быть разным в разные типы тел.   Например,  на

Земле примерно 30-33% воплощённой части  Духа,  а  67-70% невоплощённой части.

Хочу подчеркнуть, что то место, где вы родились, является самым оптимальным для

вашего  духовного  развития.  Не  только  планета,  но  и  страна,  окружение,  религия,

родственники и друзья.

 

15:15 Межзвёздное интернет-радио «Кассиопея».

Максим: Друзья! У нас ещё есть одна чудесная новость. У нас появилось своё

Межзвёздное интернет-радио «Кассиопея» (http://www.kassiopeyaonline.ru/), где с 22.00

до  23.00  мы  будем  проводить  массовые  сеансы  исцеления  с  Межгалактической

медицинской службой.  У нас  уже  был опыт,  который мы организовали в  Лоо.  Как

только мы сделаем наше радио, у вас появится возможность, слушая радио, входить в

http://www.kassiopeyaonline.ru/?fbclid=IwAR1eQyF_m-IzF_QcEFDgwVTBNksZAt7_vjvYykX73gAn7mh0IzzUQF4PKVI
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состояние релакса и получать  энергии Межгалактической медицинской службы для

исцеления. Т.е. это всё реально.

 

16:03 Форма Земли.

Вопрос: Земля плоская или круглая?

Максим: Земля  круглая.  На  этот  вопрос  мы уже  отвечали.  Для  кого-то  она

плоская, например, для плазмоидов.

 

16:18 Колесо Сансары.

Вопрос: Колесо Сансары существует только для землян?

 Ирина: Если вы понимаете под Колесом Сансары цепь перевоплощений, то оно

есть в материальном мире.

Максим: Они, наверное, считают цепь перевоплощений только на Земле.

Ирина: Только на Земле или в материальном мире вообще? Это разные вещи.

Максим: Колесо Сансары существует. Мы каждый раз уходим в Духовный мир

и каждый раз перевоплощаемся.

 

16:46 Инопланетные дроны, зонды в атмосфере Земли.

Вопрос: Как выглядят инопланетные дроны в атмосфере Земли?

Ирина: МидгасКаус, у вас есть дроны? Вы имеете в виду беспилотных роботов,

которые могут быть в форме автоматических зондов, собирающих информацию. Они

могут выглядеть действительно по-разному. Есть круглые сферические объекты. Они

небольшие  и  напоминают  ваши  атмосферные  зонды  для  сбора  метеорологических

сведений. Некоторые цивилизации Межзвёздного Союза и Галактической Федерации

Света  намеренно  маскируют  свои  устройства  под  земные  устройства  с  целью  не

обнаружения их вашими военными структурами. Есть устройства, похожие на тонкую

длинную иглу размером 15-20 см (не такая, как корабль). Такие мини-роботы также

могут перемещаться.

 

18:14 Энергообмен землян с сущностями и существами. Построение тела,

четыре стихии Земли.

Вопрос:  Правда  ли,  что  нас  здесь  разводят  как  еду,  чтобы  нами  питаться,

нашими энергиями?

 Максим:  Неправда.  Слово  «питаться»  здесь  не  присутствует.  Есть
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энергообмен. С вами начинают обмениваться энергиями те сущности, энергии которых

вы  проецируете.  Если  вы  находитесь  в  негативе  или  деструктиве,  то  вы  этих

сущностей  и  привлекаете.  То,  что  они  обмениваются  энергиями,  вы  называете

«питаются».

Ирина:  МидгасКаус говорит, что любое ваше действие — это энергообмен с

какими-либо  сущностями.  Даже  когда  вы  поглощаете  какую-либо  пищу  на  Земле

(фрукты, овощи, молочные или мясные продукты), в любом случае вы берёте энергию

у этого существа, растительного или животного. То, что вы возвращаете ему взамен,

вы возвращаете в атмосферу, например, в форме тепла эту энергию, что тоже является

пищей  для  вашей  энергии.  И  вы  возвращаете  в  землю  те  элементы,  которые

отщепляются  от  пищи  и  уходят  как  отходы.  Это  тоже  форма  энергии  тем  же

растениям, например. Мало того, своё физическое тело вы тоже строите сами. В виде

Духа,  как  части  Бога,  вы  творите  своё  тело,  как  Бог  творит  Вселенную.  Но  сами

элементы  для  построения  тела  вы  берёте  из  4-х  стихий  Земли.  Вы  временно

заимствуете  элементы тела  для  прохождения своих уроков  и  задач  в  земном мире.

Элементы  тела  вы  заимствуете  на  время.  Потом  вы  возвращаете  его  в  природные

стихии Земли, где оно распадается на элементы и идёт на образование новых тел. Это

тоже энергообмен.

 

20:33  Контактеры  Аштара  Шерана.  Обострение  конфликтов  на  Земле  в

активной фазе Квантового Перехода. Снижение общей вибрации ноосферы Земли

и активизация агрессивных форм микроорганизмов.

 Максим: Да, в Астрале вы можете посетить планету Бурхад. Если вы выходите

в Астрал, то никто вам не может запретить это делать.

По поводу Аштара  Шерана.  Я  не  ожидал,  что  у  него  есть  такое  количество

контактёров. На нашем ретрите мы нашли порядка 7 контактёров.

Ирина: Я видела трёх. Но там были ещё контактёры.

 

Максим:  Мы узнавали у Аштара, как это возможно быть сразу у нескольких

контактёров.  Оказывается,  такая  возможность  есть:  делать  это  с  помощью

энергетических двойников.

Ирина: Я хочу рассказать о Межгалактической медицинской службе, в которой

принимают  участие  гуманоиды  и  плазмоиды  из  разных  миров.  Системы,  которые

известны на Земле, как «космоэнергетика» и «рейки», являются отдельными частями

https://www.youtube.com/watch?v=AUnsqhQ1phE&t=1205s


большой системы энергетической, физической и духовной помощи всех объединённых

Светлых  Сил  Галактики,  в  каком  бы  мире  они  не  были  бы  воплощены  или

развоплощены,  тем мирам, которые не вошли в такие союзы Осознанности и Любви,

как  Галактическая  Федерация  Света  и  Межзвёздный  Союз.  Туда  входят  не

подписанием отдельного акта или договора, а своим сознанием. Тому, что планета не

вошла своим планетарным сознанием в эти сообщества, свидетельствует тот факт, что

на вашей планете всё ещё продолжаются конфликты различных противоборствующих

сторон, что особенно обострилось в последние два месяца, в период активной фазы

квантового перехода. Это вызывает обострение военных и гражданских конфликтов,

что в свою очередь провоцирует выброс большого количества негативно заряженных

мыслеформ с обеих сторон конфликта в ноосферу Земли, что снижает её вибрации и

повышает  вероятность  неблагоприятного  исхода,  в  том  числе  по  пандемии

коронавируса и другим эпидемиям, которые могут появиться из-за снижения общей

вибрации  ноосферы,  и  появление  особых  агрессивных  форм  микроорганизмов  как

ответ  низковибрационных  плазмоидов  и  сотворение  ими  групповых  душ

микроорганизмов в таких формах жизни. Эти процессы необратимо следуют друг за

другом и рассматриваются специалистами Межзвёздного Союза как единое целое.

 

24:19 Что произошло на Камчатке и в Нагорном Карабахе? Как связаны

между собой эти события?

Ирина: Пока  мы  готовились  к  прямому  эфиру,  Максим  просил  меня  и

представителей  Межзвёздного  Союза  МидгасКауса  и  ЛиШиони  рассказать,  в  том

числе,  о  том,  что  произошло  на  Камчатке  и  о  том,  что  происходит  в  Нагорном

Карабахе. Я вкратце коснусь этих тем и скажу, что они непосредственно связаны друг

с другом.

Возникновение  активной  фазы  конфликта,  которая  переросла  из  мысленной

фазы в столкновение на физическом уровне, вызвало всплеск негативной энергии. Из-

за этого плазмоидные цивилизации Земли стали перерабатывать негативную энергию и

активизировались  низковибрационные  формы  плазмоидов.  Это  отразилось  на

состоянии тех животных душ, которые воплощены в разных частях земного шара. Это

провоцирует такое воздействие на биосферу Земли, что гибнут отдельные популяции

животных, птиц и рыб. Они не просто без причины погибли. Например, подводные

вулканы  выбросили облако  газа,  которое  не  только  могло  отравить  их,  а  локально

повысить температуру.  Ещё раз подчеркну,  что это всё не просто так. Это действия



плазмоидов, проявившихся из-за низковибрационных действий людей.

Максим: Люди, думайте о любви! Переходите из низких вибраций в высокие.

Старайтесь нести Свет и Добро. Это то,  что мы делали на ретрите.  Сколько людей

уехало счастливыми! Мне очень интересно было посмотреть на тех людей, которые

приезжали и которые уезжали. Это были абсолютно разные люди, хотя человек один и

тот же.

 

27:15 Физическое состояние контактера.

Вопрос: Почему Ирина не следит за своим телом?

Максим:  Ирина ежедневно ходит в спортзал.  Даже больше,  чем я.  Я иногда

поражаюсь её стойкости, сколько можно туда ходить. Если вы думаете, что мы здесь

только  для  роста  Духа,  то  вы  сильно  ошибаетесь.  Проект  «Кассиопея»  существует

также для роста тела.

 

27:55  Пути  решения  конфликта  в  Нагорном  Карабахе.  К  чему  ведет

напряжение астральной атмосферы эгрегора страны?

 Вопрос: Если нападают, и ты обороняешься, то понижаешь свои вибрации. Что

делать, чтобы не снижать вибрации и обороняться?

 Ирина: Я понимаю, с чем связан этот вопрос. Он хотел рассказать о причинах

и  путях  решения  конфликта  в  Нагорном  Карабахе,  которые удалось  выяснить

Залиатару. Он для этого ходил на границу астрального мира и мира невоплощённых

Духов  просмотреть  ленту  событий.  Залиатар  хочет  обратиться  к  землянам  и

непосредственно  к  участникам  этого  конфликта,  которые  смогут  увидеть  или

услышать  это  обращение.  Он  говорит,  что  видел,  что  скрытая  фаза  конфликта

существует  в  этой  местности  несколько  веков.  Но  в  последнее  время  это  было  в

скрытой фазе, не выходило на физический уровень. Но скрытая фаза не означает, что

конфликта  не  было.  Мысленные  посылы  тех  народов  и  их  семей,  которые  там

проживают,  заряжали негативными мыслеформами астральное  пространство вокруг,

что  привлекло  в  эту  область  низковибрационных  плазмоидных  цивилизаций

невоплощённых Духов. То, что люди молчали и на физическом уровне не выясняли

отношения, не говорит о том, что в их мысленной сфере всё было гармонично. Такой

участок  напряжения  астральной  атмосферы  в  эгрегорах  в  момент  скачкообразного

повышения вибраций в период очередной фазы квантового перехода привёл к тому,

что это вышло на открытый физический уровень. Энергия, которая копилась несколько

https://www.youtube.com/watch?v=AUnsqhQ1phE&t=1255s
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веков,  начала проявляться  через  эгрегоры этих стран-участников и  окружающих их

государств. На самом деле существует только один оптимальный выход решения этого

конфликта,  который  не  повлечёт  за  собой  ещё  большего  накопления  негативной

энергии  в  эгрегорах  обоих  противодействующих  государств.  Всем  участникам

конфликта нужно понять следующее. Если Духовным миром допущено вооружённое

столкновение  на  открытом  уровне,  то  это  происходит  из-за  того,  что  цивилизация

Земли прошла определённый урок. Если не решить его сейчас, то это отложится на ещё

более поздний срок и с ещё более тяжёлыми последствиями для потомков, т.к. его не

решили вовремя, когда можно было обойтись меньшими потерями для обеих сторон.

Если  сейчас  загнать  всё  это  в  подсознание  и  не  решить  устраивающим  для  обеих

сторон образом, то это приведёт к ещё большему нагнетанию негативных мыслеформ и

прорыву этого болезненного очага в будущем. Он просто будет накапливаться.  Что

можно сделать?  Я вижу,  что по ленте событий возможен благоприятный исход для

этой ситуации, который устроит обе стороны и других заинтересованных участников,

но  только  в  том  случае,  если  большинство  из  конфликтующих  сторон  осознает

простую вещь. Та местность, за которую сейчас отнимают жизни воплощённых Духов

-  детей  Бога,  фактически  не  принадлежит  ни  одной  стороне,  которая  воюет.  Вся

территория Земли принадлежит тому, кто её создал.

 

Максим:  Легко  говорить.  Но  ты  же  понимаешь,  что  наши  гласные

правительственные структуры придерживаются совершенно другого мнения на этом

уровне осознанности восприятия того, кто всё это создал, и кто всё это контролирует.

Ирина:   В любом случае,  если они себя  позиционируют себя религиозными

людьми (а они вынуждены это делать перед избирателями), то они не могут сказать,

что  эту Землю не  создал  никто.  Если  народ просто  обратится  с  таким вопросом к

Правительству, то те ответят, кто это создал. А по всем нормам как галактического, так

и земного права, Создателю принадлежит вся Вселенная, не говоря уж о Земле. Если

Создатель  пустил  на  эту  территорию  своих детей  в  плотноматериальных телах,  он

сделал это не  просто  так,  а  чтобы они научились  жить  друг  с  другом в гармонии,

любви и понимании. Но провокация друг друга на негативные вибрации приводит к

накоплению отрицательной  кармы и  перерождению  во враждебном прежде  народе.

Поэтому Залиатар, МидгасКаус, ЛиШиони и все другие представители Межзвёздного

Союза и Галактической Федерации Света призывают обратиться к духовному разуму,

отвлечься  от  инстинктов  самосохранения,  лидерства  и  негативных  блоков  злобы,



мести,  обиды  и  других  низковибрационных  состояний  и  вспомнить  о  том  Боге,

которого вы любите, для которого все люди являются детьми. Вся территория Земли

дана вам для жизни в гармонии, счастье,  любви. В Межзвёздном Союзе есть закон,

который не отделяет политические убеждения от духовных. По мнению Межзвёздного

Союза, Ириной и другими контактёрами, в том числе древними, не раз говорилось, что

никакой участок Земли не может стоить жизни воплощённого Духа, так как именно

Создатель дал жизненную силу Духу для воплощения. Поэтому тот, кто думает иначе,

на  самом деле идёт  против законов Создателя.  Это знают даже те,  кто  это  делает.

Межзвёздный  Союз  никогда  не  утверждал  чего-либо  иного.  Подобные  конфликты

лишь отдаляют ваше вступление в Межзвёздный Союз.

 

38:00 Как обрести куратора? Общение с Высшим Я. Школа контактеров.

Вопрос: Поговорим о кураторах. Как их обрести?

Ирина:  Как обрести  кураторов? Спасибо,  Залиатар.  Когда мы участвовали  в

ретрите,  мы выходили через  Высшее  Я  на  кураторов  каждого  человека.  Сначала  я

предлагала человеку расслабиться,  войти в состояние лёгкого расслабления, которое

напоминает  медитацию,  такое  изменённое  состояние  сознания,  в  котором  Дух

отвлекался  от  восприятия  материального  мира  и  направлял  внимание  на  свой

духовный  канал,  который  у  каждого  человека  находится  над  7  чакрой.  Некоторые

учения  называют  этот  канал  отдельной  чакрой  (над  макушкой  головы).  По

терминологии Межзвёздного Союза - это духовный канал. При обращении внимания

на этот канал, мы выходим на контакт с Высшим Я. Далее через него спрашиваем,

каковы цели и задачи воплощения, выполняет ли человек свои задачи, и является ли он

контактёром. Были такие вопросы. Если ответ был, что является (а такие ответы были в

подавляющем  большинстве  случаев,  только  контакт  был  неосознанный),  то  мы

спрашивали Высшее Я, с кем этот контакт происходит, как давно и с какой целью.

Потом  мы  узнавали,  возможен  ли  осознанный  контакт  на  этой  стадии  развития

сознания, и что для этого нужно. Высшее Я отвечало на все эти вопросы.

Максим: Этим мы будем заниматься  и обучать  контактёров  в  нашей Школе

контактёров.  Мы  будем  настраивать  контакт  с  нашими  кураторами,  наставниками

через Высшее Я. Основная цель проекта – людям дать обратную связь о том, что они

не только тело,  но и воплощённый Дух.   И дать возможность прямого контакта  со

своей духовной природой. Также будем обучать выходу в астрал.

 

https://www.youtube.com/watch?v=AUnsqhQ1phE&t=1255s


40:24  Ретрит в Абхазии.

Вопрос: Когда планируется следующий ретрит?

Максим:  Следующий  ретрит  планируется  в  Абхазии  на  Новый  Год.  И

называться  он будет «Квантовый переход в Новый год».  Там будет очень классная

программа: шоу, обучающая программа, поездки на озеро Рица, в горы, места Силы,

общение с Духами природы (гор, степей, лесов). Планируемая температура в Абхазии

в  это  время  приблизительно  +15-200С.  Плюс  там  есть  подогреваемый  бассейн.

Объявим,  когда  всё  согласуем  в  плане  стоимости,  чтобы  люди  могли  приехать,

отдохнуть и провести с нами время. Приблизительная дата ретрита с 28.12 по 07.01.

 

42:02  Когда  планируется  открытие  Школы  контактеров?  Условия  и

программа обучения в Школе контактеров.  Условие «оплаты по сердцу».

Вопрос: Выход в астрал.

Максим: Выходу в астрал мы будем учиться в Школе контактёров. На данный

момент в Школе проходит ремонт.

Мы планируем запуск Школы приблизительно в конце октября-начале ноября.

Первыми туда попадут на обучение контактёры, которых Ирина уже подтвердила, и

волонтёры, которые помогают проекту развиваться - делают переводы, транскрибации

и т.д. Остальные попадут в Школу после Нового года. Оплата обучения и проживания -

по системе «донейшн», т.е. по сердцу, в форме пожертвования. Есть также условие, что

в дальнейшем, неся свои знания в массы, помогая другим строить школы по всему

миру,  вы  также  будете  работать  по  этой  системе.  Что  вы  с  этого  будете  иметь?

Возможность проживания, проведения мероприятий в любой Школе «Кассиопеи» на

условиях  «донейшн».  Мы переводим полностью всю передачу духовных знаний на

оплату по сердцу. Считаю, что это абсолютно бесценные знания, у них нет цены. На

этом  и  построен  наш  проект.  Деньги  –  это  не  зло,  а  способ  для  достижения

определённых целей, купить за них духовные знания нельзя. Нужно понимать, что всё,

что касается материи находится ниже по вибрациям чем то, что касается духовного

развития и Духовного мира.

 

Ирина:  Да,  действительно,  деньги  — это часть  нашей  жизни.  Это  такая  же

форма материальной энергии, которая такая же, как и энергии, которые нас окружают,

например, тот же свет или электричество, только они могут быть восприняты нашим

телом. Деньги сами по себе обозначают ту ценность вещей и услуг, которые вложили



сами люди. Это форма материальной энергии обмена между людьми определёнными

товарами и услугами. Деньги — это не зло. Сама по себе жизнь - не благо и не зло. Она

есть  вместилище  того,  во  что  люди  её  сами  превратят.  Также  и  деньги  —  это

инструмент для достижения как благих, так и злых целей.  

Максим:  Я прошу прощения,  но  в  начале  нашей  встречи  не  назвал  Ларису

Терпугову – магистра космоэнергетики, которая преподавала в нашей выездной Школе

в  Лоо,  она  начала  конструироваться  и  объединяться  с  энергиями  Плеяд.  У  нас

произошла очень хорошая гармонизация.

 

45:55 Древний спутник Земли «Чёрный Принц».

Вопрос:  Расскажите,  что  за  древний  спутник  летает  над  Землёй,  который

называют «Чёрный принц»? Что это за корабль такой?

Ирина:  Этот  корабль  принадлежит нескольким цивилизациям Галактической

Федерации  Света.  И  на  самом  деле  их  несколько,  они  сменяют  друг  друга.  Они

беспилотные.  Собирают  информацию  о  радиопередачах  и  телепередачах  Земли  в

радиоволновом  диапазоне.  Представители  Галактической  Федерации  Света  при

помощи  специальных  автоматических  программ,  т.е.  роботов,  обрабатывают  эту

информацию для отслеживания  политических,  религиозных,  научных и культурных

тенденций в вашем обществе.

 

46:55  Сколько воплощенных частей у одного Высшего Я?

Вопрос:  Возможны  ли  случаи,  когда  у  одного  Высшего  Я  есть  множество

воплощений?

 Максим:  Нет, невозможно.

Ирина:  Одновременно  –  нет. Высшее  Я  -  это  невоплощённая  часть  Духа,  у

которого только одна воплощённая часть.

Максим: Если мы говорим про это время.

Ирина: Да, конечно.

 

Вопрос: Как попасть в Школу на обучение?

Максим: Следите за информацией. Когда откроем Школу, обязательно будет

номер телефона, по которому можно будет получить всю информацию и записаться на

обучение.

 

https://www.youtube.com/watch?v=AUnsqhQ1phE&t=1560s
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47:36   Имя  Христа  на  Бурхаде.  Иешуа.  Двойники  и  фантомы  Христа,

христосознание.

Вопрос: Как зовут Христа на Бурхаде?

Ирина: Иешуа.

Максим:  Посещать Христа очень сложно, т.к. у него очень сильные энергии.

Не все даже подготовленные могут выдержать его энергии. Поэтому он создаёт себе

аватары,  двойников,  так  называемые  христосознание.  Встреча  с  ним  –  это  очень

дорогое энергетическое удовольствие. Мы пытались с ним встретиться лично, но нам

не дают пока такую возможность в связи с тем, что Ирина пока не готова.

Ирина:  В  астрале  многие  встречались  с  его  фантомом.  Любой  Дух

(воплощённый,  невоплощённый,  плазмоид)  может  создавать  несколько  своих

фантомов,  что  зависит  от  количества  его  энергии  и  умения  контролировать  эти

фантомы. Это копии астрального тела с вложенной программой. Хочу отметить сеанс

Гузель,  контактёра  с  плеядеанцами,  когда  из  Галактической  Федерации  Света

приходили представители многих цивилизаций. Когда я была на этом сеансе, покинув

своё  физическое  тело  (сознательно)  и  выйдя  в  астрал,  я  увидела,  что  происходит.

Многие представители плеядеанских цивилизаций, например, цивилизация Раом-Ли, в

астральном теле создают фантомы, которые могут диагностировать и лечить людей.

Это  энергетические  копии,  которые  могут  создавать  формы  жизненной  энергии  и

восстанавливать энергетику людей.  И я увидела, что Гузель тоже создаёт фантомы.

Только  у  неё  этот  процесс  происходит  полуосознанно.  Я  увидела,  как  от  её

физического тела отделяется фантом просто по её желанию помочь человеку, т.к. она

не успевала подойти ко всем. Этому научили её наставники. Так как Христос является

высоковибрационным  Духом  и  осознанным  существом  Света,  у  него  есть  много

миллионов фантомов не только на Земле, но и во всех мирах, которые контактируют с

воплощёнными там Духами. Его фантомы есть в Духовном мире, эгрегорах, различных

целительских системах и т.д. В них заложена передача информации, энергии и т.д.

 

51:12 Возможно ли обучение онлайн в Школе контактёров?

Максим:  Что  касается  обучения  контактёрству  онлайн,  то  это,  увы,

невозможно. Можно только попытаться работать с энергиями. Попытаться себя как-то

прокачивать,  какие-то  организовать  курсы,  но  не  обучение  контактёрству.   Это

индивидуальная задача, и общего рецепта как стать контактёром, быть не может. Когда

вы приедете,  будет  настройка  контакта  с  вашим Высшим Я,  через  которое  пойдёт

https://www.youtube.com/watch?v=AUnsqhQ1phE&t=1560s


настройка с вашими кураторами и наставниками для определения уже ваших задач на

это воплощение, с чем и как вы будете работать дальше, как будете помогать людям

находиться в осознанном Свете и Любви.

 

52:18 Адренохром.  Цель  распространения  видео,  обвиняющих  кого-то  в

преступлениях. Нужен ли адренохром рептилоидам?

Вопрос:  Что такое адренохром? Нужен ли он рептилоидам?

Ирина:  Вопрос про адренохром мы не игнорируем. МидгасКаус уже отвечал.

Ответим ещё раз. Адренохром - это вещество, которое образуется как продукт обмена

адреналина,  и  он  выделяется  у  каждого  человека.  Сейчас  много  видео,  в  которых

показывают,  что  якобы за  него  убивают  детей.  Комментарий  МидгасКауса  и  Раом

Тийана был однозначным: такие видео, которые обвиняют в преступлениях (например,

завладение  адренохромом,  органами,  сексуальные  преступления  и  другие  причины)

кого-либо  без  прямых  доказательств  в  публичном  пространстве,  вызывание

негативных  эмоций,  направленных  против  правителей,  созданы  не  для  того,  чтобы

рассказать народу правду.  А для того, чтобы создать в ноосфере Земли образ таких

правителей,  которые  способны  этим  заниматься.   Негативный  образ  правителей

способствует привлечению на эту должность тех людей, которые будут долгое время

принимать негативные для ваших стран законы. Только направление Света Любви на

тех  людей,  против  которых вас  настраивают,  помогут  реально  изменить  ситуацию.

Межзвёздному Союзу неизвестны какие-либо наркотические действия адренохрома по

той причине, что он является продуктом переработки и есть в каждом человеке. Нет

необходимости его отдельно вводить.

Что касается рептилоидов, их обмен веществ вообще не позволяет усваивать это

вещество. У них совершенно другие гормоны.

 

55:12 Люди Израиля, призывы к войне, религия.

Вопрос: Люди Израиля создают войны, им по религии положено.

Ирина: ЛиШиони говорит, если вы говорите о некоторых положениях Талмуда

и  Торы,  которые  были  направлены  на  описание  религиозных  и  политических

конфликтов на территории древнего Израиля, то это были священные тексты и части

летописей, из которых был создан единый канон священного писания. Кроме текстов,

существует традиция их толкования ведущими левитами, жрецами, талмудистам и т.д.,

т.е. мудрецами этой религии. На самом деле в священных книгах всех древних религий

https://www.youtube.com/watch?v=AUnsqhQ1phE&t=1740s
https://www.youtube.com/watch?v=AUnsqhQ1phE&t=1740s


можно найти описание оправдания военных действий против друг друга. Так было из-

за  того,  что  все  религии  формировались  не  в  однородной  среде,  а  в  среде

представителей  иных  религий  и  народностей,  которые  естественно  сопротивлялись

продвижению нового эгрегора. Если поднять полностью христианский на тот момент

документ  «Молот  ведьм»,  который был написан  двумя  монахами и основан,  в  том

числе,  на  некотором  представлении  о  Библии,  и  принимался  как  авторитетный  в

церкви, вы увидите описание, которое во многом превосходит описание талмудистов.

Но  в  любом  случае,  никто  не  считает  это  сейчас  вероучительным  текстом  в  той

практике  правоприменения,  которая  существовала  во  времена  инквизиции.  То  же

самое и с Талмудом, и, например, с призывами к войне с теми же хананеями или с

народом ханаан. Никто не признаёт эти тексты сейчас прямым указанием к действию,

т.к. все понимают исторический контекст, в котором эти слова были произнесены.

Максим: Я думаю,  что это отдельная тема для разговора,  и она не касается

темы нашего ретрита.

 

57:51 Программа обучения в Школе контактеров. Использование рекламы

на Ютуб-канале «Кассиопеи».

Вопрос: Сколько будет проходить обучение?

Максим: Первый этап обучения будет проходить 7 дней. За эти дни вы должны

будете научиться общаться с Высшим Я, нашими кураторами и простроить контакт

для того,  чтобы дальше вводить через  Высшее Я других  людей и простраивать  им

контакты.

Кстати, подпишитесь, пожалуйста, на наш канал потому, что многие не видят

объявления о прямых эфирах. И если вы сможете оставить свой комментарий, то вы

поможете нам продвигаться. Нас Ютуб стал немного блокировать, он нас вынуждает

открыть рекламу и начать зарабатывать ему деньги. Поэтому нас очень мало ставят в

плейлисты,  в  просмотры,  нам  сделаны  три  предложения  по  поводу  коммерческой

рекламы,  от  которых  мы  отказались.  И  по  статистике  видно,  что  количество

просмотров  нашего  видео  стало  сильно  падать.  Поэтому,  дорогие  друзья,

подписывайтесь на наш канал,  оставляйте комментарии,  рекомендуйте к просмотру.

Мы не будем размещать на нашем канале рекламу, это сделано для вашего удобства.

 Да, защищаю и буду защищать Ирину от всяких деструктивных личностей.

Ирина:  Я хочу подчеркнуть, что Максим правильно делает, что поддерживает

тему, о которой мы сегодня объявили. У него это не совсем получается, потому что я



пытаюсь  отвечать  на  те  вопросы,  которые  вижу,  а  он  как  мужчина  с  более

организованным  мышлением,  и  я  за  это  ему  благодарна,  ведёт  конференцию  и

возвращает разговор к нашей теме и отвечаем на ваши вопросы. Но так как я нахожусь

в  состоянии  контакта,  иногда  у  меня  это  выходит  из  внимания,  реагирую  на  те

вопросы, которые читаю. Максим это понимает и пытается вернуть разговор в русло

темы.

 

01:00:55 Слушают ли  музыку Земли другие цивилизации.?

Вопрос: Слушают ли нашу музыку другие цивилизации?

Ирина: Да, если она попадает в их приборы, т.е. если радиоволны улавливаются

их кораблями и беспилотными зондами. Те радиоволны, которые улетели на Земле на

3-4  световых  года,  уже  значительно  искажены  излучением  самого  космического

пространства  и  космической  пылью.  Ценность  расшифровки  имеют  только  те

радиоволны,  которые  улавливаются  непосредственно  возле  Земли.  Их  мы  можем

преобразовать  в кварково-глюонные  связи,  которые мгновенно распространяются в

отличие  от  радиоволн  во  всей  нашей  Галактике,  а  потом  воспроизвести  в  форме

музыки, изображений, текста и т.д. Но я хочу подчеркнуть, что устройства слуховых

аппаратов у всех рас разные,  и тем более разные разрешающие способности наших

воспроизводящих устройств. Поэтому то, что получается на выходе, далеко не всегда

хотя бы отдалённо напоминает то, что слышите вы.

 

01:02:32 Сайт проекта «Кассиопея».

Максим:  Хочу сообщить вам новость. У нас скоро будет свой сайт, куда мы

перенесём все свои видео для того, чтобы YouTube не мог нами управлять в плане

рекламы.  Что  ещё  хочу  сказать.  У  нас  появляется  много  контактёров  в  интернете,

которые  берут  деньги  за  ответы  на  вопросы.  Недавно  появился  некий  контактёр  с

Аштар Шераном, который говорит, что мы несём всякую ерунду. Так вот, я обращаюсь

именно к нему. Предлагаю тебе (ты знаешь, о ком я говорю) выйти с нами на связь и

поговорить  об  этой  «ерунде».  Мы  пригласим  на  встречу  Аштара  Шерана  и  с

удовольствием поговорим с тобой о родственной связи с ним. Называя себя «братом»

Аштара Шерана, ты дискредитируешь не только Галактическую Федерацию Света, но

и всех контактёров, которые передают знания безвозмездно. Когда нам, контактёрам,

передают  эти  Знания,  с  нас  денег  никаких  не  берут.  Поэтому  и  мы  также  будем

продолжать передавать знания безвозмездно.

https://www.youtube.com/watch?v=AUnsqhQ1phE&t=1861s
https://www.youtube.com/watch?v=AUnsqhQ1phE&t=1861s


Всем большое спасибо! Подписывайтесь на канал, пишите комментарии, потому

что всё это нас продвигает. Потом, когда будет сайт, соответственно, это делать будет

не нужно.

Всем пока! До новых встреч!

Ирина: Всем пока и до новых встреч!

 

 


